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幹事報告
1.芦別・深川RCより会報と例会プログラ

ム、また、砂川・赤平RCから例会プログ

ラムが届いています。 

2.今月のロータリーレートは114円です。 

3.藤井会長エレクトがRLIセミナーパート

Ⅱを終了いたしました。パートⅢは1月30

日です。

⽶⼭功労者伝達式
池田吉隆会員が第一回米山功労者、坂本

和繁会員が第三回米山功労者マルチプル

の表彰を受けられました。

今後の予定
12月9日は12時30分より三浦華園で例会、12月16日は18時より新

十津川グリーンパークで夜間例会、12月19日(日)に三浦華園で滝

川国際交流協会主催、滝川RC協賛の「やさしい日本語でコミュニ

ケーション」という題目の国際化講演会、来年1月6日は18時より

三浦華園で新年会が開催されます。

前回のプログラム [ 年次総会 ]

－ 年次総会 －
【理事会担当例会】

年次総会におきまして、冒

頭、11月16日に開催されま

した指名委員会において承

認され本日指名された旨が

西村委員長より報告されま

した。そして、2022-2023

年度滝川ロータリークラブ

の役員・理事が会員より全

会一致で承認されました。

その承認を受け、藤井会長

エレクトより「役員・理事

の承認を頂き大変ありがとうございました。滝川ロータリクラブ

は明年65年の歴史になりますが、明年1年間新しいメンバーで滝

川ロータリークラブの歴史を塗り替えていきたいと考えておりま

すし、皆様方の絶大なるご支援を頂きながら滝川ロータリークラ

ブ65年の伝統を作り上げていきたいとかんがえておりますので、

よろしくお願い致します。」とご挨拶されました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

坂本和繁・⽶倉慎⼀・宮崎英彰・桜井寿紀 
河⼾三千之・細⽥徳⼈・深澤和範・⼭根幹⽣ 
＜⼩計34,000円・合計437,000円＞

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和3年12⽉02⽇

出席報告   12⽉2⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

84名 1名 6名 45名 39名 58%

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 安達晃幸・渡辺浩司 

累計684,000円＜⽬標まで244,620円＞
◆財団︓ 渡辺浩司 累計680,750円

第3268回 例会報告 令和3年12⽉2⽇（⽊）
会⻑挨拶

師走を迎え何かとお忙しいことと思いますが、例会への出席をよろしくお願いいたします。 

本日はニコニコBOXの話をしたいと思います。ニコニコBOXはグローバルスタンダードではなく日本独自の慣例で

す。ただし、似たような慣例としてfineboxとchestboxというのが米国をはじめ諸外国にあるようで、これがニ

コニコBOXの原型なのかもしれません。前者は例会欠席や早退時の罰金を自主的に支払うものであり、後者は使

用目的を定めた募金のようです。今のようなニコニコBOXの発祥については東京説と大阪説があり、東京ロータ

リークラブは東京ロータリーホームという孤児院で関東大震災の被災孤児の世話をしていたそうですが、昭和10

年、子供たちを遊園地に連れていく資金を集めるために関幸重さんという会員が在り合わせの段ボール箱を持っ

て、会員のお祝い事を軽妙洒脱に面白おかしく話をしながら例会場を回ってお金を集めたのが最初のようで、こ

れが東京説です。大阪説は、fineboxのような罰金に近い形で始まったようですが、それが昭和5年とか昭和11年とか資料によって違い

があり定かではありません。いずれにしても現在のニコニコBOXは会員やその家族、事業の慶事お祝い事を他の会員にも共に喜んでもら

いたい、また、お礼や感謝の気持ちを表したい、逆に失敗や迷惑をかけた際などもお詫びの気持ちをユーモアで表したいという時に、

お金を出したい人が、自主的に好きなだけ、笑い、あるいは苦笑しながら浄財を入れるという寄付金であります。純粋な寄付金である

ニコニコBOXのお金は奉仕活動のために使うという考え方が当然のように定着し、細則にもそのように規定されております。本年度の会

計は、表示科目、金額ともに明確にしたものですが、当クラブの経済的かつ経常的な奉仕の実力や実績をグリップすることができ、有

用と思わますので、次年度以降もこの様式を引き継いでいただくことを希望しております。さて、今年度の例会で集まったニコニコBOX

は今のところ40万3千円で低調であります。前年度もそうでしたが、夜間例会が開催されずゲームの景品を頂く機会が減っているのも要

因のひとつではないかと推測いたします。予算を大幅に下回るとしても寄付である以上仕方のないことでありますが、今一度ニコニコ

BOXの本質、お金を出したい人が、出したい時に、好きなだけ出せるということを時々思い出していただければ幸いです。


